

## OVACIONES

SABADO 2 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25546 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

### Superan 20 mil casos y suman 113 muertos

POR URBANO BARRERA

El virus de Covid-19 avanzó sólo en las últimas 24 hora mil 515 para ubicarse en 20 mil 739 casos confirmados acumulados.

Además, los fallecimientos cobraron la vida de 113 personas por lo que la cifra de fallecimientos ascendió a mil 972.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, el doctor José Luis Alomía Zagarra, director general de Epidemiología de la Secretaría de Salud, agregó que el trabajo ha sido intenso y se han estudiado a 91 mil 188 personas.

Ver página 2



### REABRE ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON.- Tal como lo anunció Donald Trump, la reapertura comercial comenzó ayer en gran parte de Estados Unidos.

Ver página 13

### Ni en dos semanas ni en dos años, dice oposición

POR PATRICIA RAMIREZ

Ni ahorita ni mañana ni en dos semanas ni en dos meses ni en dos años vamos a aprobar la reforma que da todo el poder al presidente para decidir sobre el presupuesto, aseguró ayer Claudia Ruiz Massieu, senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI) e integrante de la Comisión Permanente.

-Estamos cohesionados y así nos mantendremos los trece integrantes de la oposición. No daremos el voto a Morena que necesita para convocar al periodo extraordinario, advirtió.

Demandó retirarla y entablar un diálogo conjunto para encontrar alternativas que permitan reactivar la economía, preservar los empleos, garantizar el ingreso de las familias y la continuidad de las empresas en medio de la pandemia de Covid-19.

Ver página 3

Dice que López-Gatell recomendó no reunirse por el pico de Covid que se avecina

## Recula Morena y Delgado advierte: luego no lloran

POR PATRICIA RAMIREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, advirtió a la oposición que si no aprueban las modificaciones a la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, luego no anden "llorando" por los cambios que se hagan en el gasto público.

Luego de anunciar que la decisión de posponer por lo menos dos semanas el periodo extraordinario de sesiones para aprobar esta reforma legal para reorientar el gasto público ante la emergencia se tomó por recomendación de los especialistas, convocó a no dejar la

discusión del asunto a un lado.

"Por eso le digo a la oposición: Si se niegan a legislar en esta materia, después no vengan llorando que el Presidente le quitó aquí o le aumentó acá, cuando el Presidente les está poniendo en la mesa la posibilidad de que nosotros, el Poder Legislativo, la Cámara de Diputados, decidamos esas reasignaciones", sentenció en conferencia de prensa.

Además, informó que, junto con la presidenta del Senado de la República, Mónica Fernández Balboa, consultaron al subsecretario de Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, y se tomó la

determinación de no sesionar en los próximos días, debido al riesgo que se corre por la emergencia sanitaria por el Covid-19, que está en fase crítica.

Explicó sin embargo, que Morena insistirá en que esta iniciativa avance y pidió a los partidos de oposición presenten una propuesta, para que se establezca claramente en el documento una definición de emergencia económica y que ésta sea aprobada por la Cámara de Diputados, determinar los alcances de las reasignaciones y salvaguardar división de poderes.

Ver página 3

### Será 6 de mayo pico; CDMX y 4 ya está: AMLO

POR URBANO BARRERA

El pico o acmé de la pandemia de Covid será el próximo 6 de mayo en todo el país, pero en la CDMX, Cancún, Culiacán, Villahermosa y Tijuana "estamos en el momento más crítico y en la mayor crisis", afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Apoiado en análisis de la comisión científica del Consejo de Salubridad General expresó que "hasta el momento la pandemia del Covid-19 se ha concentrado en cinco entidades: la Ciudad de México, Quintana Roo, Sinaloa, Tabasco y Baja California.

Ver página 2

### Crematorios al límite y piden que caven fosas

Ver página 8



### AMLO ve en peligro la mayoría en 2021

¿Por qué Andrés Manuel López Obrador quiere modificar la ley y tener control absoluto sobre el gasto?

Parece innecesario, ya que, como está actualmente, puede decidir reasignaciones sin problema y sólo avisar a la Cámara de Diputados... o no hacerlo.

Y no pasa nada.

-Después no vengan a llorar de que el presidente le puso aquí y le colocó allá, cuando el presidente les está poniendo en la mesa la iniciativa para que se legisle y el Legislativo decida, dijo ayer a manera de amenaza el ex senador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y hoy diputado y coordinador de la bancada, Mario Delgado Carrillo.

Continúa en la página 2